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■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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【プログラム】	 ◇社会奉仕委員会担当例会
　外部講師　中国新聞　特別論説委員　岩崎誠様

【 出 席 率 】 前々回　78.46％　今回　78.46％（会員68名・欠席	14 名・免除	3	名）
【 来 　 客 】 ◇外部講師：中国新聞特別論説委員：岩崎　誠　様
	 　大之木精二さん　三宅清嗣さんのご同伴者：㈱広島銀行呉支店　執行役員　呉支店長　谷口　好朗様
【他クラブ出席者】	 ◇	伊藤君（3/27北海道 2500ロータリーEクラブ）海生（知）君（4/4北海道 2500ロータリーEクラブ）

2名
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・稲葉・畦・沖田・海生（知）・神田（健）・菅原・武田（信）・太刀掛・長行事・堀口・森澤・

川畑・岡本（淳）君　　　14名
【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇	入会式：中国新聞社　呉支社　支社長　古川竜彦様
	 　（推薦者　大之木精二君・三宅清嗣君）（アドバイザー：大之木　精二君）
	 　　表彰：マルチプル　ポール　ハリス　フェロー　2回目　　明神　博君
	 　　　　　マルチプル　ポール　ハリス　フェロー　1回目　　三木　能章君　宇都宮　五郎君
　　　　　　　　　　　　　　　　　　	ポール　ハリス　フェロー　大之木　小兵衛君
【 幹 事 報 告 】	 ◇ 		RI日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄=122円
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース4月号
	 ◇	（公財）米山梅吉記念館…「賛助会員」登録、賛助会ご入会のお願い及び4/23㈯春季例祭の御案内。

館報 2022年春号 vol.39。
	 ◇ RI	第	2710	地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信	4	月号（配布）
	 ◇ 	RI 第 2710 地区杉川ガバナー…2021-22 年度地区大会会長幹事会の御案内及び地区大会記念	

チャリティーゴルフ大会の御案内。（チャリティーゴルフ大会の御案内は配付）
	 ◇ 	RI第 2710 地区事務局…ロータリー奉仕デー	in	MAZDA	スタジアム「ポリオ根絶」CMについて。

「国際ロータリー第 2710 地区ロータリー奉仕デー in　MAZDAスタジアム」における公共イメー
ジ向上の一環といたしまして、マツダスタジアムの大型ビジョンで「ポリオ根絶」CMを1試合
につき2回放映いたしますので、放映日にカープ戦を観戦される方がいらっしゃいましたら、是
非ご覧ください。放映日は、例会場掲示板をご覧ください。「ポリオ根絶」CMはYoutubeから
も御覧いただけます。

	 ◇	　　　　〃　　　　…地区補助金の申請状況について
	 ◇	東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。4/19 ㈫同日職場訪問例会の為、新日本建

設㈱へ例会場変更。5/17 ㈫創立 35周年記念式典の為、5/14 ㈯へ変更。4/26 ㈫ 5/3 ㈫休会。
【委員会報告】	 ◇	西藤公精　親睦活動委員長…RI第 2710 地区G8水口ガバナー補佐杯 7RC合同ゴルフコンペの案内
	 　明神博　ロータリー財団委員長…100 万ドルの弁当の紹介、ポリオプラスの報告

【 S . A . A 】	 ◇	親睦活動委員会：会員各位のご協力とともに、テイクアップ様の全面協力も頂き、2年 3ケ月ぶり
の家族例会を無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。

	 ◇	大之木　精二君：先日の呉RC春季家族例会の川柳大会で図らずも、私の駄作が最高賞の「天位」
を戴きました。コロナ禍におけるロータリーの在り方に不安を感じた心境を書き下ろした一句でし
たが、テーマがロータリーであったことと私に対する敬老精神の結果であろうと推測しています。
有難うございました。

	 ◇	武田　保介君：4月1日に弊社125周年の広告を中国新聞に掲載していただきました。
	 ◇	武田　保介君：この3月に次男が無事大学を卒業しました。やっと学費から解放されます。あと

はマンションのローンだけです。
	 ◇		三宅　清嗣君：この度ウイスキーブランド（瀬戸内ディスティラリー）の竣工について多くのマス

メディアに取り上げて頂きました。正式なジャパニーズウイスキーは3年後となりますが、0年、１年、
2年と飲み比べる商品を出す予定です。

	 ◇	山村　貞夫君：立て替えていました新社屋が完成しました。隣の今西公園の桜も満開です。一度
遊びに来てください。

	 ◇	和田　昭君：桜満開の中昨日は小学校の入学式。今春　息子は大学を卒業し、広島県の小学校教
員として採用されました。なんと呉市立原小学校に配属となり、小学 3年生の担任となっておりま
す。私はこれまで静かに2年弱単身赴任してきましたが、呉越峠、阿賀北の原小学校まで近いこ
ともあって、落ち着くまでの間、父、長男の2人暮らしです。母親は広島から週 1回の通い婚が
継続となっていますが、ご報告までにニコニコします。

	 ◎ニコニコ基金金額　55,000	円（累計金額　1,297,100			円）　会員・配偶者誕生日・結婚記念日

NO.33242022年4月14日（3410例会）（創立71周年）

第 3409 例会記録【4月7日㈭】

会員卓話
「RI の最近の動向について」
大之木精二君

職業奉仕委員会担当例会
　「私の職業奉仕」
　　　　　志々田幸治君
　　　　　長尾　正嗣君



　コロナ禍と同時に、呉に着任して2年近く経ちま

すが、呉ロータリークラブの皆様には大変懇意に

して頂き、誠にありがとうございます。

　諸先輩方々のご活躍には全く及びませんが、私

なりの職業奉仕についてご寄稿させて頂きます。

　新入会員卓話でお話しした内容と被っていると

ころが多々あるかとは存じますが、ご容赦のほど

よろしくお願いいたします。

　1988年に入社して以来、営業・供給・製造など

のガス会社の基幹業務にはあまり従事しておらず、

新規事業や原料調達・人事・広報などの業務に従

事してきました。

　新規事業開発を担当していた時代に、2社の新会

社を立ち上げ2社目の介護事業には5年間取締役と

して出向しておりました。

　この時期に出会った“稲盛和夫先生”の書籍を

バイブルのように大切にして、困難な時も勇気づ

けられた記憶があり、今でも新書が出た際には必

ず購入しております。

　はじめて、ロータリアンとして迎え入れて頂き

“4つのテスト”をご拝見頂いた際に感じたことは、

全く別なのですが、稲盛先生の言葉との共通点が

あるように受け止めさせて頂きました。

　“時代がどのように変わろうとも人間の本質は変

わらない。必要なことは「人間とは何か」「人生

とはいかなるべきか」「人間としては何が正しいの

か」、人間としてもっとも基本的な倫理、哲学を真

剣に探求することであり、その中で自己の存在意

義を確認し、自らの人生の指針としての哲学を確

立することである。”“「自分の才能は私物化しては

ならない」「私心があってはならない」「働く意義

や目的がもっとも重要だ」「思いやりを持つことが

大切である」”こうした言葉を思い出した次第です。

　また、この呉に住んでみて感じるのは、この街

の方々の“やさしさ”です。

　この街の方々のやさしさに、少しでも応えられ

るようエネルギー供給を通じて、「笑顔」と「幸せ」

につながる未来の創造に尽力していきたいと思っ

ております。

　広島ガスの経営理念は“地域社会から信頼され

る会社をめざす”です。

　この理念を全うすべく、太陽光・バイオマス・

水力発電、子ども食堂、里山再生、事業所周辺清

掃などのSDGsの取り組みにも積極的に取り組んで

いきたいと考えております。

　引き続き、呉ロータリークラブの皆様からのご

指導・ご鞭撻を頂ければ幸いです。

　文末になりますが、北京五輪での広島ガス所属

“竹内智香選手”への温かいご声援ありがとうござ

いました。（頑張っているスポーツ選手支援も地域

への貢献かと考えております･･･）

　本人からのコメントとして「負けるならすっき

り負けたかったのですが、皆様からのご声援に力

を頂きました。心から感謝しています。」とのこと

でした。

　この紙面をお借りして、改めて御礼申し上げます。

平野　誠宏

私の仕事と職業奉仕
平野　誠宏


